

## Diamantene Hochzeit



Am 21. Januar 2016 waren das Ehepaar Gerda und Philipp Kropp seit 60 Jahren verheiratet. Einen Tag zuvor feierte der Jubilar seinen 80. Geburtstag. Beides zusammen wurde im engen Familienkreis mit 3 Kindern, 2 Enkeln und den Geschwistern gefeiert. Die große Sause findet mit allen Verwandten und Bekannten auf einem Weingut statt, wo sie auch schon ihre goldene Hochzeit gefeiert haben. 1968 bauten die Jubilare ein Haus in Mutterstadt. Nachdem die Kinder flügge geworden waren, sind sie in die Wohnung in der Blockfeldstraße 46 umgezogen. Große Fahrrad- und Wandertouren waren beider Hobby, das heuer etwas langsamer angegangen wird. Auch hat sich das Jubelpaar dem Gesang verschrieben. Während Philipp Kropp bei der Germania 1877 e. V. Mutterstadt gesungen hat und mittlerweile Ehrenmitglied ist, war Gerda Gropp beim evangelischen Singkreis in Dannstadt-Schauernheim aktiv. Neben den vielen Gesangsvereins-Gratulanten, mit dabei auch der Vorsitzende Helmut Geschwill, waren auch der evangelische Pfarrer Trautwein sowie Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Er gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einem herrlichen Blumenkorb mit eingefangenen Sonnenschein und einer Urkunde, des Weiteren übermittelte Konrad Heller als Kreisbeigeordneter die Glückwünsche von Landrat Clemens Körner in "flüssiger Form" und dem neuen Kreisjahrbuch sowie die Grüße von Ministerpräsidentin Malu Dreyer.

*(Amtsblatt vom 28. Januar 2016)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*